

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. September 2023** von Gemeinderat
Mag. Michael Winter

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 21. September 2023

Betreff: Beleuchtung Busunterführung Puntigam
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In mehreren Beantwortungen wurde uns mitgeteilt, dass die Straßenbeleuchtung in Graz zu einem großen Teil in die Jahre gekommen ist. Dass nach wie vor nicht flächendeckend Verbesserungen vorgenommen werden können, liegt an der angespannten Budgetsituation.

Nach einem Termin vor Ort bei der Busunterführung zwischen der Endstation Puntigam und der Haltestelle Ikea, wurde erkannt, dass die gesamte Unterführung über gar keine Beleuchtung verfügt. Auch kam es laut Fahrern und Fahrgästen bereits zu brenzlichen Situationen, die „noch“ zu keinen Unfällen führten, diese werden allerdings zunehmend befürchtet.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis die Unterführung mit einer Beleuchtung ausgestattet werden kann.